

Neues aus der Presse

Offenburger Tageblatt

MITTELBADISCHE PRESSE | www.baden-online.de

Mittwoch, 12. Januar 2011

HAUSACH / GUTACH

Hundesportverein im Aufwind

Intensive Ausbildungsarbeit ist Aushängeschild des Vereins Deutscher Schäferhunde

Auf ein sportlich, züchterisch und kameradschaftlich erfolgreiches Vereinsjahr blickte der Verein Deutscher Schäferhunde am Freitag in seinem Vereinsheim zurück.

von CLAUDIA RAMSTEINER

Hausach. Wer sich einen Hund anschafft, braucht Unterstützung. Gerade die Welpenkurse des Vereins Deutscher Schäferhunde – natürlich für Welpen aller Rassen – sind das Aushängeschild des Vereins und der Grund für die positive Mitgliederentwicklung. Die Rekordteilnehmerzahl des Welpen- und Erziehungskurses war nur einer von vielen positiven Punkten des Jahresberichts von Alexander Matz.

Dieser hielt erstmals als Vorsitzender Rückblick und zeigte sich höchst zufrieden mit dem ersten Vereinsjahr unter seiner Leitung. Zumal ihm sehr viele zur Seite gestanden haben: seine Vorstandskollegen, das Thekenteam, die Übungswarte und Schutzhelfer und ganz besonders Inge Stulz, bei der er sich für ihre vielen freiwilligen Dienste im Vereinsheim und bei den Kursen mit Blumen bedankte.

Zucht- und Schauerfolge

20 Rüden und 17 Hündinnen wurden in das Zuchtbuch eingetragen, berichtete Zuchtwart Michael Lietzau. Außerdem nahm er auch in anderen Ortsgruppen Würfe ab. Die beste Platzierung erreichte ein Hund seines Zwingers »Vom Wäschengraben« bei einer Schau in



Die Welpen- und Erziehungskurse sind das Aushängeschild des Vereins Deutscher Schäferhunde. Der Hundesportverein will auch in diesem Jahr im Mai wieder mit einem neuen Kurs für alle Rassen starten.

Foto: Verein Deutscher Schäferhunde Kinzigtal

Frauenfeld in der Schweiz. Die hervorragende Ausbildungsarbeit des Vereins soll auch in diesem Jahr fortgesetzt werden. So wird man nach dem großen Erfolg der ersten Nachprüfung natürlich wieder eine einplanen, auch Hundeführerprüfungen sind wieder geplant. Der nächste Welpen- und Erziehungskurs beginnt im Mai und dauert bis in den Oktober.

Kassenwart Manfred Huber hatte eine gute und eine schlechte Nachricht. Die gu-

te war die positive Kassenentwicklung, die durch die engagierte Mitarbeit der Vereinsmitglieder beeinflusst ist – und die schlechte, dass sich der Verein in diesem Jahr einen neuen Kassierer suchen muss. Manfred Huber, der bereits seit fast 50 Jahren im Verein aktiv ist, möchte sein Amt im Januar 2012 zur Verfügung stellen, ist aber gern bereit, vorher noch einen Nachfolger oder eine Nachfolgerin einzuarbeiten.

STICHWORT

Hundesportverein Kinzigtal

- **Vorsitzender:** Alexander Matz, 07832/5922.
- **Gründungsjahr:** 1963
- **Mitglieder aktiv:** 30
- **Fördermitglieder:** 66
- **Übungsabend:** Mittwochs auf dem Vereinsgelände im Industriegebiet Hechtsberg-Nord
- **Besonderheiten:** Gehorsams- und Welpenkurse für Hunde aller Rassen